
Bareggio, 6 aprile 2022 

  
Oggetto: Riunione Commissione Mensa  
  
Ordine del giorno:  

1. menù estivo e considerazioni sul menù invernale 
2. ruolo della Commissione mensa 
3. varie ed eventuali 

  
Sono presenti:  

 Roberto Pirota (Assessore Scuole e Istruzione)  
 Maurizia Marchetti (Settore Educazione Biblioteca e Sport)  
 Marco Palazzo (Responsabile Laboratorio Analisi Saturno)  
 Fabio Parini (Presidente Commissione Mensa e Rappresentante 

genitori Infanzia Munari)  
 Donatella Landini (Rappresentante genitori Primaria Rodari)  
 Tiziana Turrina (Rappresentante genitori Infanzia Gallina)  
 Alessio Villarosa (Rappresentante insegnanti Secondaria Bareggio)  
 Fiorella Leoncini (Rappresentante insegnanti Primaria Collodi)  
 Laura Rubin (Rappresentante insegnanti Primaria Rodari)  
 Rosina Fragapane (Rappresentante insegnanti Infanzia Gallina)  
 Emiliano Gallo (Gemeaz Elior Regional)  
 Fabio Casero (Gemeaz Elior Coordinatore)  
 Annalisa Atene (Gemeaz Elior)  
 Rosa Cornacchiari (Gemeaz Elior - Cuoca Infanzia Gallina)  
 Matteo Massaro (Gemeaz Elior – Cuoco Primaria Collodi)  

  
La riunione si apre alle ore 18:15 
 
Prende la parola l’Assessore Pirota che prima di passare in rassegna il menù 
estivo pone l’attenzione sulle problematiche emerse nelle scorse settimane. 
Alcune classi hanno avuto un numero maggiore di assenze a causa di problemi 
intestinali che hanno colpito alcuni bambini. Purtroppo sono giunti dei 
messaggi spiacevoli da parte di alcune famiglie che hanno insinuato una 
correlazione tra i problemi intestinali e la somministrazione del pasto da parte 
di Elior. Nei messaggi posti da questi genitori sono state anche messe in dubbio 
le azioni svolte dai commissari mensa, “accusati” di effettuare visite 
programmate presso i refettori. L’Assessore dichiara che gli uffici hanno 
scritto a Elior chiedendo di fare tutti i controlli del caso (certificazioni, schede 
tecniche e tutto quanto fosse stato dato loro dai fornitori) su tutti i prodotti 
somministrati ai bambini e tutto è risultato a posto. 



L’altro episodio spiacevole che ha coinvolto la mensa in questi giorni è stato lo 
sciopero dei bambini in mensa, organizzato da alcune classi per la giornata di 
lunedì 04/04 che ha comportato l’assenza di quasi tre classi. 
Rubin prende la parola e afferma che le docenti sono state prese alla 
sprovvista e si sono trovate ad autorizzare le uscite in buona fede.  
Turrin e Rubin confermano di aver ricevuto lamentele da alcuni genitori 
delle loro classi ma che hanno trovato difficoltà a sciogliere dubbi e 
incomprensioni. Di fatto non sono stati prodotti certificati che attestino 
intossicazione alimentare. Alcune lamentele riguardano l’acqua servita nelle 
caraffe. Rubin precisa che l’acqua viene servita dalle insegnanti, non 
direttamente dai bambini.  
A proposito dell’acqua l’Assessore Pirota comunica che sono stati effettuati 
controlli da parte del gruppo Cap che non hanno evidenziato alcuna anomalia. 
Leoncini e Landini riprendono il discorso legato alle lamentele di alcuni 
genitori e della difficoltà di trasmettere il giusto messaggio alle famiglie. Si 
conviene che la modalità dei sopralluoghi resta uno strumento efficace, si 
potrebbe ipotizzare di invitare i rappresentanti di classe. 
 
Si procede passando in rassegna il menù estivo. 
Massaro riporta alcune lamentele giunte da alcune insegnanti della Collodi 
che chiedono di togliere il pasto a base di carne nelle giornate del venerdì. 
Rubin conferma che anche alla Rodari è emersa la stessa richiesta.  
La Commissione acconsente e procede alla revisione del menù. Verrà cambiato 
il fornitore dei fagiolini perché i bambini gradiscono maggiormente quelli 
interi al posto di quelli spezzati e quello del prosciutto cotto per provare 
un’alternativa a quelli finora utilizzati. Elior precisa che il prosciutto cotto 
utilizzato corrisponde a quanto previsto da capitolato (privo di polifosfati, 
lattosio, caseinati, glutine, ecc. ). 
 
Di seguito le modifiche apportate al menù estivo rispetto a quello attualmente 
in vigore: 
  
1^ settimana:  
Lunedì: pasta al pesto, mozzarella, carote julienne 
Mercoledì: pastina in brodo, polpette di manzo, zucchine trifolate 
Giovedì: pizza margherita, prosciutto cotto, insalata mista  
Venerdì: pasta all’olio evo, merluzzo al forno, fagiolini all’olio 
 
2^ settimana: 
Martedì: crema di legumi con farro, frittata con speck, carote 
Mercoledì: risotto allo zafferanno, pollo al forno, pomodori in insalata 
Venerdì: pasta alle zucchine, bastoncini di pesce, bieta erbetta 
 
 



3^ settimana: 
Lunedì: passato di legumi con orzo, prosciutto cotto, spinaci 
Mercoledì: pizza margherita, affettato di tacchino, insalata verde 
Giovedì: pasta integrale al sugo di verdure, frittata alle erbe aromatiche, 
fagiolini, gelato 
 
4^ settimana: 
Lunedì: pasta al ragù, provola, insalata mista 
Martedì: pasta alle zucchine, arrosto di tacchino al forno, fagiolini all’olio evo 
Venerdì ravioli di magro burro e salvia, crocchette di legumi, pomodori 
 

Il menù estivo, con le modifiche apportate, sarà in vigore dal 02/05/2022 e 
verrà mantenuto fino al 31/10/2022 e sarà sottoposto al nuovo gestore del 
servizio mensa se il subentro dovesse avvenire prima di tale data. 

Il menù estivo approvato in Commissione verrà inviato ad ATS dal 
Settore Educazione Biblioteca e Sport.  
 

La riunione si chiude alle ore 20:20 
 
 
 
  
F.to L’ Assessore Scuole e Istruzione  
                           Roberto Pirota   
  

F.to Il Presiedente di Commissione  
                                                                                             Fabio Parini  
 


